



Regionaljournal Steiermark



## Brand einer Hütte

**Aus bislang unbekannter Ursache geriet Mittwochabend in Treglwang eine neben einem Wohnhaus stehende Hütte in Brand. Verletzt wurde niemand.**

Laut Angaben des 39-jährigen Besitzers befand er sich kurz vor dem Brandausbruch gegen 17:45 Uhr in der Hütte. Danach verließ er diese und ging ins Wohnhaus. Kurz darauf bemerkte seine Gattin den Brand.

Einsatzkräfte der Feuerwehr Treglwang (26 Kräfte und fünf Fahrzeuge) löschten den Brand.

Die Brandursache sowie die Schadenshöhe sind Gegenstand von Ermittlungen.

